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18 апреля 2011 г. ЖСК "Марьино-9" посетила  председатель Правления ЖСК
"Братеево-2" Людмила Вячеславовна Угрюмова. Большинство идей по улучшению
содержания дома мы брали, берем и будем брать именно у  нашего учителя. Но наши
коллеги все время идут на шаг впереди нас. Их дом - лучший в "Братеево", мы стремимся
быть лучшими в "Марьино".

      

  

Так выглядит жилой дом ЖСК "Братеево-2" сегодня. Посмотрите на их холл у лифтов.

  

  

Так выглядит жилой дом ЖСК "Марьино-9" сегодня. Посмотрите на наш холл у лифтов.
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  Такую оценку выставила Людмила Вячеславовна Угрюмова нашему дому.    
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